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                                                                                      Al Presidente del IX Municipio 

                                                                                           di Roma Capitale  

                                                                                           Dario D’Innocenti 

 

 

Sig. Presidente, come annunciato nella lettera di “richiesta incontro” le inoltriamo le questioni 

più importanti che gradiremmo trattare con i nostri Amministratori municipali. 

 

 

Alberi e parchi  

Abbiamo apprezzato la falciatura dei nostri parchi e giardini, dopo molti anni di incuria. Adesso 

bisogna pensare alla potatura dei tanti alberi dei parchi e contestualmente a quella delle piante, 

messe sconsideratamente a dimora da amministratori senza scrupoli. Queste ultime vanno o potate, 

o spiantate in quei marciapiedi la cui scarsa larghezza impedisce l’utilizzo del marciapiede stesso da 

parte dei cittadini giovani, meno giovani, con handicap, con carrozzine, carrozzelle, ecc. 

 

Ama  

Impegno del municipio ad estendere il PAP a tutti i quartieri (dopo le notizie poco rassicuranti di 

questi giorni..) in modo da impedire sia lo smaltimento indiscriminato e illecito da parte dei 

cittadini residenti e di quelli di passaggio, entrambe indegni, sia per impedire il continuo rovistaggio 

dei rom, grazie ai quali si  sporca tutta l’area circostante i cassonetti, rendendo perennemente lerci 

tutti i nostri quartieri. 

 

Viabilità 

Strade da asfaltare completamente. Abbiamo chiesto in più occasioni che almeno per le buche ci 

siano interventi rapidi perché sono quelli che procurano incidenti gravi e anche mortali, come si 

legge giornalmente sui giornali.  

Ricordiamo anche la messa in sicurezza della viabilità in prossimità delle scuole, per la quale sono 

già stati fatti i sopralluoghi, sia da Ufficio Tecnico, che da Polizia Municipale, senza che poi ci 

siano stati i fatti consequenziali. 

 

Abbiamo accolto con vivo piacere le conclusioni cui è arrivato l’ingegnere del Dipartimento circa le 

rotatorie all’incrocio tra Via di Mezzocammino e Via Alfonsine. Infatti sono le stesse che, come 

comitato, portiamo avanti da 10 anni e più, e ci piacerebbe che queste conclusioni diventassero 

anche quelle del municipio. 

 

Filobus 

I cittadini sono ancora scioccati dalla decisione presa dall’Assessore Meleo, che ha approvato un 

percorso di 18 Km sulla Colombo contro quello originale, meno di 7 Km adiacente la Pontina, che 

avrebbe risolto i problemi di mobilità dei nostri quartieri e dei tanti che giornalmente percorrono la 

Pontina. Con questa scelta invece, nulla viene risolto e vengono buttati nella spazzatura 40 milioni 

di euro. Ma la cosa che più ci disgusta è la sconsiderata scelta di chiudere tutti e 4 i vialoni di 

Spinaceto, per il transito del filobus su percorso protetto, li dove non c’è alcuna esigenza di mobilità 

che al contrario con tale scelta creerà il blocco del quartiere e dell’intero quadrante. Siamo rimasti 

sorpresi che nell’ultima riunione della Comm. Mobilità tutti i Consiglieri, indistintamente, si siano 

schierati con le nostre posizioni, e che a giorni verificheranno l’impatto ambientale dell’opera. 

Siamo fiduciosi che anche dalla presidenza arrivi un segnale dello stesso tenore. 
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Via del Risaro - Stazione di Vitinia 

Apertura del sottopasso C. Colombo per poter raggiungere la Stazione di Vitinia. Ci fu detto che era 

allo studio il completamento della strada, ma con il divieto di transito alle auto private, e ciò al fine 

di permettere invece il passaggio di un mini bus-navetta che collegasse i quartieri di Spinaceto e Tor 

de’Cenci con Vitinia. Ci sono stati progressi? 

 

Stazione Torrino/Mezzocammino della linea ferroviaria Roma-Lido 

Sono stati accertati che gli oneri concessori sono ancora nella disponibilità del Consorzio e che 

l’unica cosa che serve è una delibera del Comune, che però è caduta nel dimenticatoio proprio da 

parte del Presidente della Commissione LL.PP. Alessandra Agnello, che la situazione conosce 

molto bene. Ci può essere un’iniziativa verso il Comune per sbloccare la questione? 

 

Largo Cannella 

Siamo sempre in attesa che vengano prese tutte quelle iniziative che porterebbero alla 

riqualificazione del manufatto e di tutta la zona. Allontanamento degli occupanti abusivi, richiesta 

di un equo affitto per coloro che hanno esercizi commerciali e/o di altra natura. E finalmente la 

creazione di un condominio che renda pulita e fruibile l’intera area. Infine la locazione dei tanti 

locali per quelle attività che possano giovare da una parte ai giovani come sbocco lavorativo, e 

dall’altra alla cittadinanza che potrebbe fruire oltre che dell’area anche dei nuovi servizi.  

 

Città del Rugby 

Il C.d.Q. chiede che si proceda il prima possibile con l’affidamento della Città del Rugby a una 

società privata, così come promesso e deciso dal Municipio. Contestualmente chiede però che il 

manufatto venga liberato dagli occupanti e si instauri una vigilanza h24 in modo da non permettere 

più ad alcuno occupazioni abusive e la continua vandalizzazione della costruzione. E’ di pochi 

giorni fa la notizia giunta dai residenti, che ci informano di zingari visti sul tetto dell’edificio intenti 

a smontare i pannelli solari. 

 

E ancora ricordiamo: 

- L’autobus tolto a Castel di Decima e non più riproposto neanche con corse ridotte, almeno nelle 

ore di maggiore richiesta e/o prolungare anche con una sola nuova fermata lo 078 da Via del Risaro 

a Via Tartufari, come già indicato con altra nota. 

- L’autobus che non passa il sabato per via di Mezzocammino a causa del mercato bisettimanale. E 

non si capisce il perché. Inoltre nell’area del parcheggio antistante il mercato, dall’insediamento 

della nuova giunta sono spariti i vigili, che invece prima sostavano per l’intera mattinata. 

- La latitanza dei Vigili Urbani si nota non solo nei giorni di mercato, ma in generale nelle strade 

dei nostri quartieri. Solo di rado si vedono “rari esemplari”. Mentre, al contrario, sono sempre 

presenti sulla laterale della C. Colombo a prendere delle vergognose multe in un tratto di rettilineo 

senza traverse dove, anche i più cauti tra i guidatori, non possono andare sotto quel 50 Km/h messo 

ignobilmente non per la sicurezza, ma al solo fine di prendere agevolmente le multe. Per di più solo 

raramente tale auto dei VV.UU. accendono luci o lampeggianti per rispettare la norma che vuole 

che siano visibili.  

-C’è poi il problema di sempre delle tante discariche a cielo aperto da Vallerano a Tor de’ Cenci, 

da Castel di Decima a Spinaceto, per il quale si dovrà trovare un rimedio definitivo. 

 

Infine la questione delle aule richieste dal Liceo Plauto, disponibili presso il plesso comunale di 

Via Renzini n.48 (ex scuola primaria/elementare) attualmente libera. Con la cessione delle aule al 

Plauto si avrebbero due vantaggi: - sfruttare la struttura per lo scopo per cui è stata costruita, 

educativo/didattico; - impedire che la stessa restando vuota venga occupata e vandalizzata come già 

successo in altre simili occasioni e come sta attualmente avvenendo nella vicina Città del Rugby.   
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Le richieste sono tante, alcune ascrivibili al Municipio, altre ai Dipartimenti del Comune, altre ad 

Ama – Atac, altre ancora alla Polizia di Roma Capitale. In tutte però, sia Lei che gli Assessori che 

compongono la sua giunta, avete la possibilità di intervento diretto o indiretto. Ci auguriamo che 

molte di queste richieste possano essere affrontate nel prossimo incontro, nel quale il C.d.Q. come 

ha sempre fatto in passato, apporterà un fattivo contributo, sia per la discussione e comprensione dei 

problemi, sia per la soluzione degli stessi. 

 

    Roma 18 marzo 2019 

                                                                                         il presidente del  C.d.Q  

                                                                                         


